



**Nombre del alumno: César Alberto  
Altuzar Hernández**

**Nombre del profesor: Roció  
Guadalupe Aguilar**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Administración Financiera**

**Grado: 2do cuatrimestre**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de Enero de 2021.

Para poder entender sobre la Administración Financiera es necesario conocer que la globalización ha sido de oportunidad para una mayor expansión de las empresas locales, esto ha originado un crecimiento mayor en comparación a años atrás, no es simplemente en el mercado sino también de manera interna así como en las finanzas y utilidades de la Empresa. A mayor crecimiento financiero es necesario un mayor control en lo económico, es decir, saber cuánto ingresa, egresa y cuanto recurso es considerado como utilidad, con el fin de determinar si nuestra organización es competente en el mundo laboral.

Como buenos administradores nuestra función es lograr los objetivos de la Empresa con los recursos que se tienen, tratando de optimizar lo más que se pueda, y en este caso la administración financiera juega un papel muy importante dado a que debemos aprovechar de mejor manera dicho recurso. Sin importar nuestra profesión podemos llevar a cabo las funciones de un administrador financiero si queremos emprender o si trabajamos para una empresa, tener un control en las operaciones es base para que todas las áreas trabajen de manera eficiente, desencadenando resultados positivos en lo financiero. Cuando la empresa percibe utilidades se debe realizar análisis de que activos y que parte del capital se puede invertir y donde para que dichos recursos generen dinero, es importante mencionar que mientras más crece nuestra empresa es necesario que esta invierta de manera constante en el mercado financiero.

Considerando que el sistema financiero anteriormente no era nada parecido a lo que es ahora, “el trueque” era la manera más popular en la que se realizaban transacciones de bienes entre una persona y otra, pasando por el sistema monetario “el cual es un conjunto de monedas existentes y simultáneamente empleadas de un momento y en un lugar determinados” (Santiago, 2011) hasta el momento en el que nos encontramos; la continua utilización del dinero y su uso comercial en el mercado.

En las empresas con fines de lucro, los recursos financieros son lo más importante que poseen, siendo la obtención de ganancias uno de sus objetivos prioritarios se debe hacer uso de la administración financiera como una herramienta que nos ayude a manejar

Adecuadamente dichos recursos mediante el trabajo coordinado entre áreas. El objetivo de dicha administración es sin lugar a duda el éxito de nuestra organización en el mercado empresarial, siendo las utilidades el reflejo de dicho éxito.

Después de comprender la historia, los objetivos y responsabilidades de la Administración financiera debemos hacer mención de la ética con la cual se debe trabajar, sea cual sea la profesión que tengamos, al momento que aceptamos manejar los recursos monetarios de una organización o de un grupo de accionistas debemos tener valores establecidos como principios fundamentales; la confianza, la honestidad, deben ser eje en nuestras labores, dado a que los recursos son confiados a nuestra persona. Evitar hacer mal uso de ellos, el robo, la evasión de impuestos y las dudas son detalles que pueden perjudicar nuestro trabajo y hasta la Empresa.

Por consiguiente también se debe estudiar sobre los estados financieros y su correcto análisis, siendo una actividad básica para la empresa, ya que con los resultados cuantitativos obtenidos podremos actuar de manera correcta con el fin de mejorar o solucionar las situaciones que se presenten.

Entre los estados financieros más notables, puede destacar el Balance General con el cual se presenta la situación financiera de la organización donde se detallan los activos, los pasivos y el capital contable con que cuenta la Empresa en una fecha específica. El estado de resultados también es de importancia ya que podremos determinar cómo se obtuvieron los ingresos, los gastos y la forma en que se obtuvo la pérdida o utilidad siendo el resultado de las operaciones de un periodo determinado. Este proceso de análisis permitirá al Administrador Financiero evaluar el desempeño de la Empresa por medio de los resultados que posteriormente se utilizara para una eficiente toma de decisiones.

Una correcta interpretación de dichos estados contribuirá a poseer una mejor visión de la situación financiera de manera general sobre nuestra organización lo cual será benéfico a la hora de la prevención, planeación y control de operaciones y de los inconvenientes que se pudieran presentar. Se pueden realizar de manera mensual, trimestral y anual dependiendo de las necesidades de nuestra organización.

## **Bibliografía**

Santiago, Z. A. (2011). *Como aprender economía*. México: NoriegaEditores.

Antología, Universidad Del Sureste